



Abteilung Badminton

Inzwischen hat sich ein kleiner Kreis aus 10 -12 Stammspielern etabliert, die regelmäßig am Samstagnachmittag von 16.00 - 18.00 Uhr in der Wöllersteinhalle im Einzel- und Doppel ihr spielerisches Können verbessern. Wir freuen uns über Neuzugänge aus umliegenden Gemeinden und über ein wachsendes Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb der Gruppe. Ebenso erfreulich ist auch die Tatsache, dass mit Badminton eine Abteilung entstanden ist, bei der Kinder und Jugendliche sowie Erwachsene, gemeinsam Freizeitsport betreiben können.

Abteilungsleiter Badminton:

Andreas Banas

